

我が家のアイドル



いつもキュー♪な
梨乃ちゃんに
みんな
メロメロです♪

なかざりの
仲座 梨乃

平成29年4月18日生まれ

母:亜里沙
父:竜平(字照屋)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児(0才~幼稚園児まで)のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。
総務課広報担当までご連絡ください。

☎889-4415

南風原町は景観行政団体となります



5月7日

沖縄県土木建築部長から城間町長へ
景観行政団体協議に係る協議書の手交式が行われました。

南風原町において地域の特色を生かした景観づくりを進めるため、景観法に基づく「南風原町景観計画」の策定準備を行っています。今回沖縄県との協議が整い、平成30年6月7日に南風原町は景観行政団体に移行します。

<景観行政団体とは>

景観法に規定された景観行政を担う主体のことであり、地域の歴史・文化に根ざした風景づくりを進めるために、法に基づく景観計画の策定、条例の制定を行うことができます。

社協チャリティー芸能公演、多彩な演目で観客を魅了

町社会福祉協議会が実施する地域福祉活動の推進に寄与することを目的としたチャリティー芸能公演が中央公民館で開催されました。今年で31回目を迎える本公演も、町内の各団体が多彩な演目を披露し、観客を魅了しました。

【来場者数】
昼の部 318人
夜の部 307人
合 計 625人



4月29日

町内各団体による多彩な演目

黄金森公園「芝広場」が供用開始されました

黄金森公園野球場側の「芝広場」が完成し、平成30年5月2日(水)より供用が開始されました。

広場外周にはゴムチップ舗装されたウォーキングコースや休憩施設(東屋)が設置されています。

緑に囲まれ、一面に広がる芝広場をぜひご利用ください。



芝広場の全景

糸満市3字でスポーツ交流「かすりーグ」

喜屋武・本部・照屋は、5年前から体協が始まるこの時期にスポーツを通して交流を図っています。糸満市3字で開催するスポーツイベントで、その名も「かすりーグ」です。第5回かすりーグは予定していた野球のリーグ戦が荒天のため残念ながら中止となりましたが、喜屋武公民館で行われた交流会では約70人が参加し親睦を深めました。



4月22日

かすりーグ参加者の皆さん

MIXスポーツ教室がはじまりました

様々な運動を通して障がいがある人もない人も、共に共生することができる地域社会の実現を目指すことを目的にMIXスポーツ教室が開校し、ちむぐくる館にて第1回目が行われました。当日は5人の方が参加し、様々なスポーツを楽しみながら汗を流しました。



4月29日

スポーツを楽しむ参加者の皆さん

育て未来の宝 照屋っ子!

照屋区では今年初めて新1年生激励会が行われました。「地域の子は地域で育てよう」と企画されたもので、当日は新1年生10人と保護者が参加。照屋区の紹介や子どもも舞方棒などのアトラクションで歓迎し、子どもたちの入学を祝いました。記念品を貰った子どもたちは「勉強がんばります」「お医者さんになりたいです」と嬉しそうに抱負を語っていました。



4月15日

新一年生と保護者の皆さん

音詠サークル「たんぽぽ」設立20周年

音詠サークル「たんぽぽ」が設立20周年を迎えたことを記念し、祝賀会が開催されました。たんぽぽでは目が不自由な方々へ「広報はえばる」や町社会福祉協議会発刊の「ちむぐくる」を音詠したテープやCDを定期的に無料で届ける活動をおこなっています。祝賀会の中で前田園子会長は「先輩方がコツコツと20年続けてこられたこの活動を今後も続けていきたい」と話しました。



4月21日

音詠サークル「たんぽぽ」の皆さん